

AbsoluteClimo and AKR Zell Announce Collaboration

SINGAPORE, HONOLULU, BASEL – (5th January 2021) - AbsoluteClimo LLC and AKR Zell Pte. Ltd. today announced their strategic partnership, under which they will provide the Insurance-linked securities (ILS), insurance and reinsurance industry with climate-driven risk services, with an emphasis on providing independent views of risk and addressing climate-related gaps unfulfilled by traditional industry tools. AKR Zell's reinsurance and actuarial expertise and knowledge of natural catastrophe models and AbsoluteClimo's cutting edge global climate physics and machine learning financial predictive models are complementary.

"The physics of global climate change and variability, and understanding its financial impacts, benefits from a multidisciplinary specialised approach. AbsoluteClimo is pleased to collaborate with AKR Zell, which brings deep actuarial expertise and risk transfer experience to the table, to improve and address modelling gaps and discrepancies which ail the ILS and re/insurance industry," said Brendan Lane Larson, AbsoluteClimo Co-Founder and Climatologist.

"I have seen the pricing and analytics processes of many reinsurers. When it came to Nat Cat perils, I always felt that their ability to add seasonality was limited. AKR Zell is pleased to have found AbsoluteClimo as a partner. Their unique ability to forward-predict natural perils is providing the missing piece," said Andreas Karl Robert Zell, Managing Director at AKR Zell Pte. Ltd.

About AKR Zell Pte. Ltd.

AKR Zell Pte. Ltd. (akrzell.com) is a Singapore-based boutique actuarial firm providing consulting services along the entire risk transfer chain. Its global footprint includes Asia, Bermuda, Europe and Australia/NZ. For more information the firm can be contacted at info@akrzell.com.

About AbsoluteClimo LLC

AbsoluteClimo (absoluteclimo.com) is a world leading business-to-business climate physics modelling, forecasting and risk management company in Honolulu, Hawai'i. AbsoluteClimo's G●TCHA™ and ClimoCats™ models link consistently skilful global climate physics and machine learning predictions. Contact AbsoluteClimo at info@absoluteclimo.com.

AbsoluteClimo und AKR Zell geben Zusammenarbeit bekannt

SINGAPUR, HONOLULU, BASEL – (5. Januar 2021) - AbsoluteClimo LLC und AKR Zell Pte. Ltd. gaben heute ihre strategische Partnerschaft bekannt, im Rahmen derer sie der Insurance-Linked Securities (ILS)-, Erst- und Rückversicherungsbranche Klima-gesteuerte Risiko-Dienstleistungen anbieten, mit besonderem Gewicht auf unabhängiger Risikobetrachtung und dem Schliessen von Lücken rund ums Klima, welche die herkömmlichen Instrumente der Branche hinterlassen. AKR Zells Rückversicherungs- und aktuarielle Expertise sowie Kenntnisse der Naturkatastrophen-Modelle und AbsoluteClimos bahnbrechende Klimaphysik- und prädiktive selbstlernende Finanzmodelle ergänzen einander.

“Die Physik des weltweiten Klimawandels und der Klimaschwankungen, sowie das Verständnis der finanziellen Auswirkungen derselben, profitieren von einem interdisziplinären, spezialisierten Ansatz. AbsoluteClimo ist erfreut, mit AKR Zell zusammen zu arbeiten, welche solide aktuarielle Expertise und Risikotransfer-Erfahrung mitbringt, um die Lücken und Unstimmigkeiten anzugehen und zu verbessern, die die ILS- und (Rück-)Versicherungsbranche plagen,” sagte Brendan Lane Larson, Mitbegründer von AbsoluteClimo und Klimatologe.

“Ich habe die Quotierungs- und Analytik-Prozesse vieler Rückversicherer gesehen. Was die Naturgefahren anbelangt, so hatte ich immer den Eindruck, dass ihren Möglichkeiten, saisonale Abhängigkeiten einzubringen, Grenzen gesetzt sind. AKR Zell ist erfreut, in AbsoluteClimo einen Partner gefunden zu haben. Deren einzigartige Fähigkeit, Naturgefahren vorherzusagen, ist das fehlende Glied in der Kette,” sagte Andreas Karl Robert Zell, Geschäftsführer bei AKR Zell Pte. Ltd.

Über AKR Zell Pte. Ltd.

AKR Zell Pte. Ltd. (akrzell.com) ist eine aktuarielle Boutique-Beratungsfirma mit Sitz in Singapur, mit Dienstleistungen entlang der gesamten Risikotransferkette. Ihr weltweiter Fussabdruck umfasst Asien, Bermuda, Europa und Australien/Neuseeland. Für weiterführende Informationen kann die Firma unter info@akrzell.com kontaktiert werden.

Über AbsoluteClimo LLC

AbsoluteClimo LLC (absoluteclimo.com) ist eine führende Klimaphysik-, Modellierungs-, Vorhersage- und Risikomanagement- B2B-Firma in Honolulu, Hawaii. Die Modelle G@TCHA™ und ClimoCats™ von AbsoluteClimo verbinden gekonnt weltweite Klimaphysik mit Vorhersagen durch maschinelles Lernen. AbsoluteClimo kann unter info@absoluteclimo.com kontaktiert werden.